



Communiqué intersyndicale « Concertation Vie chère en Haute-Savoie »

Le Ministre de la Transformation et de la Fonction publiques, M. Guerini, avait annoncé dès début janvier 2023, des concertations en Haute-Savoie au sujet de la vie-chère. Des propositions devaient être remontées et des réunions de travail devaient avoir lieu dans notre département avec le cabinet du Ministre, son administration, les députés, les sénateurs et les représentants syndicaux.

Quelle fût notre surprise lorsque nous avons appris qu'une réunion était organisée le vendredi 12 mai 2023 à la Préfecture d'Annecy sans qu'une majorité d'entre nous ne soit conviée, 3 syndicats ayant été prévenus 2 jours avant et d'autres pas du tout. Nous considérons cela comme une entrave au dialogue social. Nos organisations syndicales sont au plus proche des difficultés rencontrées et ont toute leur place dans ce groupe de concertation local.

Depuis plus de quarante ans, nos différentes organisations, tant chez les actifs que les retraités, alertent sur les difficultés de recrutement, d'attractivité et de vie chère en Haute-Savoie, et n'ont cessé de mener des actions dans ce sens.

L'intersyndicale 74 considère qu'une augmentation immédiate de 10% du point d'indice répondrait à l'inflation cumulée de 2022 et 2023, et se prononce pour l'ouverture de négociations sur les énumérations pour palier les pertes du pouvoir d'achat.

M. le Ministre s'est engagé à revenir en Haute-Savoie d'ici l'été pour annoncer les mesures retenues par le Gouvernement. L'intersyndicale 74 souhaiterait donc y être conviée dans son intégralité.

En vous priant d'accepter nos salutations distinguées,

A Annecy, le 29 mai 2023,
L'intersyndicale de Haute-Savoie
(Cfdt, CFE-CGC, Cftc, CGT, FSU, FO, Solidaires, Unsa)